



Le maire de Yoko annonce la présence d'un lion dans la forêt communale, un événement qui rappelle de précédentes incursions de félins dans la région.

Le village de Yoko, situé dans le département du Mbam et Kim dans la région du Centre, est une nouvelle fois sous le choc avec la confirmation de la présence d'un lion dans la forêt communale. Le maire de la commune, Dieudonné Annir, a alerté la population suite à l'attaque d'un troupeau de bœufs par cet animal sauvage. Selon le chef du village Mbatoua, un bœuf appartenant à des éleveurs Bororos a été retrouvé en carcasse, dévoré par ce lion.

Cette situation inquiétante rappelle des incidents similaires survenus dans la région par le passé. En 2019, deux lions en divagation avaient déjà semé la panique, obligeant les autorités à faire appel à un spécialiste des fauves pour les capturer et les ramener en sécurité dans leur réserve naturelle. En 2022 également, un autre félin avait été repéré dans le même département, soulignant les défis liés à la cohabitation entre l'homme et la faune sauvage.

Le maire de Yoko en appelle à la vigilance des habitants et demande toute information susceptible de retrouver ce lion, une menace pour la sécurité des éleveurs et des habitants de la région.